

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MARTES 19 DE JULIO DE 1927

Número 2608

La ex-Ministro del Soviet en Mexico, Sra. Kolloutay,

hace declaraciones contra Calles

El Ministro Amaro quiere que se borre hasta el nombre de los santos

El general Amaro contra los santos

Ciudad de México.—La costumbre de llamar a los pueblos y ranchos de México con nombres de santos es "antigua y ridícula en un país que está siguiendo un camino revolucionario, liberal y progresista", según el secretario de Guerra, Joaquín Amaro.

Esa declaración oficial está sirviendo de base para pedir que el Congreso cambie los nombres de varios pueblos por los de héroes revolucionarios.

La región especialmente afectada por la actitud de Amaro es la de Los Altos, Jalisco. Asegura ese general que una de las razones para las actividades de los "fanáticos católicos" que se han rebelado contra el gobierno en esa región es "el antiguo vicio de dar nombres de santos a los pueblos y ranchos".

El sector de Los Altos es en el que los revolucionarios han hecho considerable resistencia contra el gobierno, lo cual lo obligó a movilizar grandes fuerzas de infantería, caballería, artillería y aeroplanos.

De acuerdo con los deseos de ese general, se cambiará nombre a todos los pueblos y se va a pedir al congreso que imponga los nuevos nombres oficialmente.

Si la idea de Amaro se adoptase en los Estados Unidos, ciudades como San Antonio, San Francisco, San Diego y otras muchas tendrían que cambiar de nombre.

El Obispo de Oviedo lanzó un pastoral al mundo sobre la cuestión mexicana

Oviedo, España.—Hoy publicó el Obispo de Oviedo una pastoral en la que refiere la visita que hizo al Vaticano, y la afición que demostró el el Sumo Pontífice a causa de los sucesos de México.

Declara el Obispo de Oviedo que el castigo que recibirán los directores de las persecuciones religiosas en México alcanzará también a aquellos que pudiendo evitar esas persecuciones, no lo hacen, y que también para las naciones rige el precepto divino "amaos los unos a los otros", por lo que los demás países deberían acudir en auxilio de los mexicanos perseguidos.

Calles es un ambicioso vulgar, dijo la famosa Kolloutay, en Alemania

San Antonio, Tex.—Llegan noticias de que la señora Alejandra Kolloutay, la famosa ministro soviético de México, que escasamente duró en su puesto un año, ha hecho enérgicas declaraciones contra el presidente Calles y contra Morones, a su llegada a Berlín.

A los periodistas berlineses dijo la Sra. Kolloutay, que Calles y Morones son unos "falsos socialistas" que solo se han aprovechado del elemento obrero para alcanzar sus ambiciones personales.

Especialmente atacó a Calles diciendo que la persecución que se había emprendido contra la Iglesia católica no tenía otro móvil que apoderarse de los bienes del clero y para abrir el camino a la vuelta de Obregón al poder.

De la CROM dijo que hora una organización burguesa carente de ideales, y que solo busca el interés personal de sus jefes.

La Kolloutay afirmó también que Calles es un hombre sin firmeza, sin principios, que unas veces apoya las medidas radicales y otras sostiene los movimientos más reaccionarios. Dice que es falso que Calles fomente el comunismo en otros pueblos, desde el momento en que no lo hace en su país, sino con vacilaciones y titubeos, lo que acusa una falta absoluta de ideales y de principios. Que Calles no tiene más aspiración que sostenerse en el poder, es un falsario, un histrión, que se vale de la clase obrera únicamente como instrumento para alcanzar sus personales ambiciones".

De Morones dijo la Sra. Kolloutay, que es un petulante que explota al obrerismo no en bien común, sino para sus miras personales, que es quien tiene más influencia sobre Calles, y que en su persona gira toda la lamentable política de México. Señala a Morones co-

mo representante del capitalismo, a pesar de su decantado laborismo, que siempre se presenta en público cargado de joyas, lo que demuestra que es un falso socialista, y en el fondo solo es un vulgar burgés.

Repito que la persecución a los católicos no tenía otro objeto que ponerlos al lado de Obregón y que el mismo Calles al emprender esa campaña antirreligiosa no tenía otra

mira que robarse los bienes pertenecientes a la iglesia católica.

Por último declaró que la vuelta de Obregón al poder es, tá siéndolo combatida por la mayoría del pueblo mexicano.

Los rusos y el Alcohol

Moscú.—Mediante el estudio de los estadísticos universales se ha venido a descubrir que los más fuertes bebedores del mundo se encuentran en Rusia.

En la ciudad de Murmansk, según las mencionadas estadísticas, el término medio semanal «de consumo de vobka» por adulto, es de cinco litros, esto sin contar otras bebidas fuertes también usadas. Estas o tras bebidas son el brandy y el «luz de luna» o «samojan» de los rusos.

Aumentado el pie de guerra

Río de Janeiro.—La comisión de Guerra y Marina de la Cámara de Diputados aprobó el proyecto mediante el cual se aumentará el efectivo del ejército en tiempo de paz a treinta mil cuarenta hombres. El proyecto en referencia pasará inmediatamente al estudio de las Cámaras, donde se espera conseguirá la aprobación.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Por 5 tantos a 1 el Herediano derrota a La Libertad

Antier se llevó a cabo en el Estadio el más interesante partido del presente Campeonato. Las tribunas de sol y de sombra estaban repletas de espectadores que esperaban ansiosos la celebración del partido Libertad-Herediano.

El juez, señor Miguel Ruiz, fué el encargado de arbitrar este partido.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

Libertad: Zeledón, Aymerich, Gutiérrez, Picado, Goban, Montero, Fonseca, Quirce, Madrigal, Tabash y Montero Miguel.

Herediano: Mejía, Conejo, Arguedas, Víquez, Rosabal, Arias, Pórez, Moralez, Gutiérrez, Arguedas Claudio y Fuentes.

Como se vé por el anterior cuadro el Herediano se presentaba únicamente sin Michaud, en cambio a La Libertad le faltaban Bermúdez, Fonseca y el gran Manolo, sin cuya colaboración no esperaba una victoria el equipo blanquinegro.

El juego se inicia lucido, se nota más confianza en el Herediano que en la Libertad. Los delanteros del equipo provincial no atacan fuertemente la meta de Arnulfo, este interviene en algunos lances despejándose el peligro; se hace la primera entrada Libertina, entrada que da por resultado la anotación del

primer tanto del partido por Madrigal a los 10 minutos de iniciado el Match.

Este tanto da más empuje a las delanteros heredianos quienes logran embotellar a La Libertad, en esta forma logran anotarse dos tantos en el primer tiempo. Se inicia el segundo tiempo con un gran chaparrón que desluce por completo el match. La Libertad, se encuentra desorientada debido a la falta de su portero y de su medio, Poeta, que es eje de la defensa. El Herediano comprende la desorientación de su contrincante y de lo cual se aprovecha para anotarse otros tres tantos, con cuyo resultado se da por terminado el partido.

SEGUNDAS DIVISIONES

Alajuelense 2 Herediano 1

Este partido se efectuó en el Estadio como preliminar a las 8 y 30 minutos de la mañana, fué lucido, habiendo triunfado Alajuela por 2 tantos a 1.

América 1 México 0

El América se anotó el domingo pasado otro lucido triunfo derrotando al México por un tanto contra 0.

Unión de Tres Ríos 3 Gimnástica 1

En campo de la Gimnástica se anotaron los muchachos de

Tres Ríos otra buena victoria, pues lograron marcarle a la G. Gimnástica tres tantos contra uno que se hizo en su contra.

ASOCIACION DOMINGUEÑO 3 COLON 1

El Asociación de Santo Domingo está haciendo estragos en la liga de segundas así como lo hizo el año anterior en 11 de terceras, prueba de ello son los lucidos triunfos que está conquistando en la presente Liga. El domingo derrotó al Colón por 3 a 1.

TERCERAS DIVISIONES

Moravia 5 Gimnástica 0

Una verdadera tunda le dió el domingo el equipo de Moravia a la tercera de la Gimnástica pues la derrotó por 5 goles a 0.

ASOCIACION 8 UNION 1

Con el mismo score que la primera, la segunda división del Asociación derrotó al Unión.

Ya llegó a la Botica Vargas el BISMUTO TEXLEAUX

y las PASTILLAS PATTERSON

DEL ORBE CATOLICO

Roma

Centenario de Volta.—Con motivo del primer Centenario de la muerte de este físico eminente, se han celebrado varios importantísimos actos en que han intervenido los personajes más ilustres, comenzando por N. Smo. Padre Pío XI, que se ha adherido a estos actos y los ha alentado. Descuella entre todos la Semana Voltiana, durante la cual sabios muy ilustres, italianos y extranjeros, eclesiásticos y seglares, pronunciaron notabilísimas conferencias en el Aula de la Cancillería Apostólica, en presencia de algunos Sres. Cardenales, muchos Prelados y un público numeroso y distinguido.—Volta fué católico práctico; rezaba todos los días el santo Rosario en familia; enseñaba el catecismo a los niños pobres, consolidó la fe de Silvio Pellico—como éste mismo confiesa—y, cuando se hallaba en París, obsequiado por el Emperador Napoleón y por las eminencias científicas de toda Francia, escribía a su esposa manifestándole su deseo de ver pronto cambiadas todas aquellas glorias por la tranquilidad de su hogar, y entretanto encargaba a sus niños, pequeñitos aún, que rezaran todos los días una *Avemaría* por su papá.

Bodas de Plata de la Coronación de D. Alfonso XIII.—Se celebraron en Roma con extraordinaria solemnidad y con gran entusiasmo por la colonia española. En Santa Catalina de la vía Giulia (por estar en reparación la iglesia española de Monsterrat) se cantó solemnísimo *Te Deum*, en que ofició el Emmo. Card. Pedro Gasparri, Secretario de Estado de Su Santidad. Asistían en lugar es distinguidos los Sres. Embajadores de España ante la Santa Sede y el Quirinal con el personal de ambas Embajadas; los Cardenales Merry del Val y Ragonesi; los Obispos de Lugo y León; el Rvmo. P. General de los Dominicos, Grande de España; el Presidente y Comité de la Casa de España; el Colegio Español en pleno, y muchísimos otros personajes eclesiásticos y seglares de la colonia española y representaciones de Italia y de otros países.

A continuación verificose en el Colegio Español el acto de descubrir una lápida, que recuerda la visita hecha al Colegio por Sus Magestades D. Alfonso y D^a Victoria en Noviembre de 1923. Pronunció un discurso el señor Rector del Colegio, y habló también con palabras muy elocuentes y muy oportunas al Excmo. Sr. Marqués de Magaz, Embajador de España ante la Santa Sede. Los alumnos cantaron muy bien la marcha real española con letra apropiada al acto. Asistían, además de los Sres. Embajadores y Obispos antes citados y la Colonia, los Eminentísimos Cardenales Merry del Val, Boggiani y Ragonesi. Por la tarde hubo recepciones concurrentísimas en las dos Embajadas.

Santoral

Martes 19.—San Vicente de Paúl, confesor y santas Justa y Rufina, vgs. mártires.

SANTAS JUSTA Y RUFINA, VIRGENES Y MARTIRES

Nacieron en Sevilla. Su padre era de oficio alfarero en tiempo de la dominación romana. Vendían ellas los objetos de barro que su padre hacía. Así vivían estas dos siervas de Jesús en medio de una ciudad de idólatras. Celebrando una fiesta a Venus, quisieron que Justa y Rufina contribuyeran a ella, y no sólo se negaron, sino que hicieron pedazos el ídolo. Irritados los paganos, apresaron a las dos hermanas, llevándolas ante el presidente de Sevilla, Diogeniano. Hecho el interrogatorio de costumbre, las santas detestaron con valor las inicuas proposiciones del tirano, confesando la verdadera fe de Cristo; y, condenadas al ecúleo, crecía en ellas la fortaleza de sus ánimos a proporción que se aumentaba la crueldad de los verdugos. Viendo el presidente el valor de las dos vírgenes, mandó volverlas a la cárcel. En la prisión murió Justa, y Rufina fué arrojada en el anfiteatro a un león furioso, y respetándola la fiera, mandó el presidente que allí mismo la degollasen, entregando su espíritu al Señor el 17 de Julio del año 287.

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figurines varias clases. Tienda Benavides, Heredia.

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Bendición del Cristo de las Misericordias en San Pedro

Un atraso nos había impuesto silencio. A raíz de haber estado en San Pedro presenciando la solemnísima bendición del Santo Cristo y su bellísima Capilla, quisimos decir cuánto de edificante y cuánto de entusiasmo verdaderamente cristiano, llenó a aquel dichoso pueblo el pasado domingo 3 de julio. Y es que como decía el M. I. Sr. Canónigo Zúñiga, predicador de aquella fiesta, el celoso pastor de Montes de Oca, quiso que sus amados fieles, tuviesen dentro de su Iglesia un doble *Tabor*. El de la Divina Eucaristía, manantial perenne de luz, de fortaleza, y de amor; y el del Calvario, apoteosis también divino del dolor y de la muerte. Para nosotros apenas si hay algo más sublime que ver la multitud piadosa de las gentes arrojadas adorando a Jesús nuestro Redentor en cualesquiera de esos Tabores, venerando a su Inmaculada Madre, la Virgen María o en fin, confesando su catolicidad bien entendida. Ni otro fue el cuadro que nos presentaba en aquella ocasión el templo de San Pedro, ocasión que por fortuna no es exclusiva de las fiestas, sino de siempre. Porque, ¿a qué pueblo o de provincia no se va con recato al templo?

Cuando llegamos, los ministros sagrados se disponían a la bendición. Queda la nueva capilla en la nave izquierda, y bien se nota el gusto y el acierto de la mano del obrero en interpretar el plano sencillo y elegante. Pero se eclipsa, sí, se eclipsa su brillo: se alza en su fondo, de un bello altar, la imagen de Jesús Crucificado. Y es su tamaño al natural, y es su expresión de confusión y agonía, sin que no haya línea que no refleje algo de aquel abatimiento, el más angustioso y sufrido, que traen a nosotros espontáneas las frases del celebrado Obispo de Rotemburgo Mons. Keppler: «Ante esta Imagen conoce el alma lo mucho que vale el dolor. Aprende a apreciarlo y considerarlo como sacrificio, como auxilio divino, como prueba de la amorosa providencia de Dios. La paciencia la ilumina y la inflama hasta infundirle alegre disposición para aceptarlo y llevar con Cristo, y por amor de El, la cruz. Tiene como honor grande, no sólo creer en Cristo, sino padecer por El (Filip 1,29), se regocija de participar en su pasión (I Pedro IV,13), y poder unir sus dolores a los de Cristo en un solo holocausto.»

Y quiso el Padre Arrieta aquí, *juxta cruce[m] iacrimosa*

colocar a la Madre del dolor. *O quam tristis et afflicta!* Oh cuánta es su tristeza y su aflicción!

El señor Párroco de San Pedro, habla con mucha frecuencia a sus fieles—lo adivinamos del pasaje de San Pablo: «No querrais gloriaros sino en la cruz de Cristo», y como sus fieles lo comprenden, es por esto que los consideramos dichosos.

Marcel

La Mujer en su Casa

Hemos recibido el número de junio de «La Mujer en su Casa», Revista mensual de Labores, Modas, Trabajos artísticos etc. que desde su fundación hace 26 años, viene mejorando constantemente su contenido. No es de extrañar, por tanto, que creciente sea el favor que le dispensan las señoras.

Este número de junio contiene 22 modelos de labores a mano y a máquina, 18 de ropa blanca para señoras y niños, 25 de trajes también para señoras y niños y 2 de repujado en cuero y estaño. Además publica «Consejos de Estética y de Higiene» y la continuación de la novela de Diniz «Las pupilas del Sr. Rector».

Aprecie Vd. cuán útil e interesante es la Revista «La Mujer en su Casa». Pida un número de muestra gratis a la Editorial Bailly-Bailliere, Apartado 56, Madrid (España).

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III = TELEFONO 1131

La hoja "En plena Sodoma"

En noches pasadas circuló entre los asistentes al Teatro Nacional la publicación a que hace mérito el epígrafe.

Hierro candente ha sido aplicado a las carnes vivas de los que con conciencia laxa acuden a nuestro primer teatro, pagado con el sudor del pueblo, a dar rienda suelta a la lujuria en sus manifestaciones más descaradas.

El autor de esa hoja, por la forma en que está escrita, revela no ser un timorato, sino más bien un hombre corrido, que, conservando un fondo honrado, se siente avergonzado ante la impudicia exhibida ante un público que ha perdido el pudor.

Con claridad que lo honra hace ver que el

espectáculo que representa es apenas para hombres solos que han bajado ya del nivel de los brutos, y que relajados al exceso necesitan, como ciertos cuadrúpedos, revolcarse en el fango pútrido de los pantanos.

¿Qué hacen nuestras autoridades? Pues ya el señor Gobernador pasó una nota al censor de teatros y éste la trascribió a la Compañía y aquí no ha pasado ná!

¿Con qué derecho se cierran las hosterías en donde apenas un pequeño grupo de personas va a desmoralizarse, y se deja abierto ese foco de inmudicia que se exhibe en el Nacional? ¿No luce el sol para todos? Díganoslo don Ricardo.

Timorato

DE NARANJO

En el N.º 126 del órgano del Republicanismo de fecha 12 de los corrientes, aparece un artículo aludiendo a algunas personas de esta localidad, con motivo de la visita del Candidato González Viquez.

Tal publicación se supone sea de un individuo que no aparenta «Ni chicha ni Limonada» porque para decir verdad, en el caso se necesita ser un poco más delicado y saber respetar la dignidad de personas de alta consideración, sea cual fuese su color político.

Lo más reprochable es el ataque que le hace al Sr. Cura P. Dn. José del Olmo, de quien nos consta que para él, no le va ni

le viene en nada la política. Si tuvo la fineza de acompañar al Señor González Viquez a conocer la gran obra de reconstrucción del Templo Parroquial, esto lo hace siempre con toda persona extraña,—como deber a quien le merezca su atención,—conste también que el Sr. Cura iba a San José en busca de una consulta médica, pues hace algunos días se encuentra con su salud algo quebrantada y no como lo pinta el tal suscriptor ¡Más cuidado! Que busque otro modo de divertirse con su atajo de mentiras.

Unos vecinos

Julio 16 de 1927.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

¿Por qué dura la cuaresma 40 días?

La opinión más general y probable es la de que se instituyó y fijó el número de cuarenta días en memoria de los cuarenta que Jesucristo ayunó en el desierto, de cuyo número 40 tomó el nombre de Cuaresma.

Ha habido autores que han supuesto que el origen de la Cuaresma no es otro que la celebración del ayuno de cuarenta días de Elías, en los cuarenta que pasó Moisés en el Monte Sinaí.

Otros autores dicen que se fijó el número de cuarenta en memoria del Diluvio Universal, que duró igual número de días, y como un recuerdo de los cuarenta años que anduvieron los israelitas por el desierto, o bien como una reminiscencia de los cuarenta días que alcanzaron los habitantes de Ninive para hacer penitencia.

Cuanto al origen de las abstinencias religiosas, es tan antiguo como el mundo. Algunos le hacen remontar y creen verlo hasta en la historia de nuestros primeros padres.

Agradecimiento

El más profundo agradecimiento y las más sinceras gracias rindo a Nuestro Santo Arcángel San Rafael, como médico sagrado y guía de los caminantes en las adversidades de la vida.

Igualmente al Santo Taumaturgo, glorioso San Antonio de Padua, por dos prodigiosas curaciones que he recibido de Dios por medio de su intercesión divina.

Hago públicos estos favores para que todos tengamos verdadera confianza en estos Médicos Celestiales que nos dan las medicinas tanto para el cuerpo como para el alma.

Un devoto agradecido

Atenas, Julio 15 de 1927.

Pomada Lassar
Cura toda clase de úlceras
Dentodolor
Infalible contra dolor de muelas
Obleas Mágicas
Maravillosas contra el trancazo
Capsulas Antipalúdicas
Especialidad contra el paludismo
Botica Vargas

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas.

Heredita TIENDA BENAVIDES.

Un paraíso tropical

Por Temple Manning

Cuando el tedio se apodera del ánimo y la vida sedentaria de nuestras ciudades nos atropella y nos pide a gritos nuestra personalidad un nuevo horizonte, sólo existen dos puntos en el mundo en donde podamos regocijar nuestro espíritu y llenar nuestras aspiraciones: Cuba y Costa Rica, países en donde el cielo es más azul y la tierra más pródiga en matices del verde. San José es la capital de la pequeña República de Costa Rica. El vapor deja a los viajeros en Puerto Limón, el gran centro exportador de plátanos y de allí los viajeros se dirigen por tren a San José, cubriendo la distancia en un día, a través de las más bellas colinas y valles.

La República de Costa Rica se jacta de su pura estirpe española y los orígenes castellanos de sus habitantes. El clima es una primavera constante. Los paisajes son arrobadores, arrastrando el entusiasmo de los menos impresionables. Por donde quiera surgen en lujuriosa exposición de cromos las flores más bellas de la tierra, brindando encanto indescriptible y fragancia imponderable a los sentidos. Las orquídeas en todas las tonalidades emergen de entre las copas de los árboles, los geranios de los bosques, matizándolos con

sus brillantes colorines. Las begonias y los cafetos rompen el paisaje, marcándolo con su espléndida floración.

San José está construida sobre montañas, bien aireada y en posición grata a la salud. Los vecinos se las dan de poseer un teatro de la ópera con el cual son muy pocos los que pueden rivalizar en el mundo, sueño dorado que ha costado más de un millón de pesos al erario nacional. En las noches de función de gala la ostentación de joyas y sedas puede competir con las del Metropolitan.

La catedral es armónicamente bella, aunque sus dimensiones no pasan de ser más o menos las de una parroquial cualquiera. El museo contiene cerámica, ídolos de oro y otras reliquias de los indios centroamericanos.

Las calles son limpias y muy bien pavimentadas.

Existe una casa escuela de armazón de hierro, construida expresamente para el sub-suelo movido de un país volcánico.

Los almacenes contienen mercaderías de todos los países de la tierra.

La gran industria del país es la del plátano, que se explota en Costa Rica utilizando la mano de obra de Jamaica y Haití.

De «El Mundo» de la Habana.

DESPRECIO

Eso que dices sin piedad de aquella...
no lo habrás hecho tú?
Entonces, dí, por qué la desprestigias?
¡Lengua de Belcebú!
Si al mismo Averno inmundo le preguntas por cuál lucha él aquí?
Responderá: «suspiro por aquella...
Y siento asco por ti.»

R. TRUQUE

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?

Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343—TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

ORAR

A orar nos convida Cristo, para no caer en tentación.

Contemplemos, el alma en oración, a una madre, junto al lecho mortuorio de su hijo; en medio de sus lágrimas y sollozos; levanta sus ojos al Cielo y con la resignación más cristiana ofrece al Eterno Padre, aquel pedazo de su alma, como primicias de su amor.

La oración del niño inocente, que cual incienso, perfuma el ambiente y Dios mira complacido.

¡Oh! La oración del pecador arrependido, que cual otro hijo pródigo, desperdió la herencia que Dios su Padre, le había dado El Cielo, por engolfarse en el fango de los vicios, se hace esclavo de éstos, como de inmundos animales, y les sirve, como a su señor; por la oración alcanza el arrepentimiento, vuelve a Dios, le estrecha entre sus brazos y le perdona y gran festival celébrase entre los bienaventurados por la vuelta al redil de este pecador.

La oración es la llave que abre a los pecadores las puertas del cielo.

Cuando querráis orar, decid: Padre nuestro que estás en los cielos, etc. dijo Jesucristo a sus Apóstoles.

¿Quién no tiene necesidad de pedir?

La oración es el sello del cristianismo.

Este regalo que Dios da, lo hemos de pedir todos los días, lección que él nos dió desde la Cruz.

Muchas veces no conseguimos lo que deseamos, porque nuestra oración no reúne las condiciones necesarias, pedimos lo que nos es nocivo; lo que perdería nuestra alma; pedimos sin fe, sin perseverancia y sin arrepentimiento.

«Pedid y se os dará».

Muy a pecho tomaron los santos esta exhortación de Cristo, pidieron fortaleza a los mártires, pureza a las vírgenes, humildad

todos en la que basaron su santidad.

¿Qué nos obstaculiza, para hacernos santos en estos tiempos, en que tenemos medios más fáciles que los primitivos cristianos?

Nos falta ser hombres de oración, y acción. Leyendo las vidas de los Santos nos convenceremos de esta verdad. La oración, vocal o mental, la podemos hacer en todas partes siempre que salga de nuestro corazón al Corazón de Jesús.

Que no oigamos el reproche, dirigido a los fariseos: «esta gente me alaba con su boca; pero su corazón está muy lejos de mí.»

Cuanto pidamos al Eterno Padre en nombre de su Unigénito Hijo, nos será concedido.

En nombre de Jesucristo pidamos el don de oración, con amor encendido, con gran fervor y humildad y nuestra oración será oída.

Seamos apóstoles de oración, tenemos tanto por qué pedir —por nuestros amigos y enemigos; por la Iglesia y sus ministros y las almas del Purgatorio.

La oración es la que nos alienta si desmayamos, la que nos consuela en nuestras aflicciones la que nos alivia el peso del remordimiento cuando hemos pecado la que apaga, nuestras más ardientes pasiones; la que colma verdaderamente nuestras más grandes alegrías.

¡Oh! la acción social, hay tantos y tan fecundos campos donde trabajar: los pobres, el ornato de los templos, la enseñanza del libro de oro, el catecismo; la propagación del periódico católico, las limosnas a las misiones y muchas más, que cumplidas con espíritu de fe y por la gloria de Dios nos alcanzarán muchos bienes.

Greg. de Quesada

Linooleum para saguanes, Alfombras, Linooleum para pisos. Heredia, TIENDA BENAVIDES,

Gran Match de foot ball

Hoy se llevará a efecto una partida balompédica en el Estadio a las 12 1/2 entre las primeras divisiones: Naranjo y Once Seminario, con motivo de la fiesta de los Rvdos. P. Paulinos, quienes celebran hoy el día de su patrón San Vicente de Paúl. La partida está dedicada al muy ilustre Canónigo Teologal don Alfredo Hidalgó. Arbitrará la partida don Rafael Soley.

Las divisiones se presentarán de la siguiente manera:

Once Seminario (az. y blanco). Víctor Trejos, Francisco Bolaños, Guillermo Coto, Horacio

Morales, (cap.) Rafael Guillén, Adrián Chaverri, Ernesto Bolaños, Juan Bonilla, Mario Alvarado, Fermín Pacheco, Benjamín Zumbado.

Naranjo, (blanco y rojo).

Manuel Villalobos, Célimo Pérez, Napoleón Coto, Luis Sánchez (cap.), Marco A. Vargas, Ciro Solano, Enrique Montero, Edwin Ramírez, Antonio Torres. Dolores Corrales, Juan B. Corrales.

Luego se obsequiará a los jóvenes deportistas visitantes con exquisitos tosteles y refrescos.

X.

Notas Varias

La Casa Luisi y Ca. de Italia, representada aquí por los Sres. Scaglietti hará el monumento que la Colonia Española acordó erigir a la memoria de las víctimas de la catástrofe del Virilla, en las márgenes del mismo río. Se espera poder bendecirlo el próximo día de finados.

Hoy hace cuatro años que descendió a la tumba doña Zelmira Segreda de Capella, la más notable cantante que ha tenido Costa Rica por su escuela y por su extensa voz. Con tal motivo consagramos en estas líneas cariñoso recuerdo a la memoria de la notable artista.

El arquitecto don Francisco Salazar traza los planos para el nuevo edificio del Club Internacional.

El vapor Toloa trajo gran cantidad de correspondencia.

En la Escuela de Niñas de Grecia se ha instalado el Patronato, siendo electo Presidente el Lic. don Luis Ramírez.

En Colombia falleció el notable escritor y poeta Dr. Adolfo León Gómez. Su muerte ocurrió en Agua de Dios, donde se encontraba asilado. En tren expreso fueron trasladados sus restos a Bogotá.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

RECORTE ESTE CUPON
Llevando este cupón recortado con la suma de DIEZ CENTIMOS tengo derecho a un tubito a elegir entre
Pasta Dental
ó
Pasta de Afeitar
ALMACEN ROBERT

CATRAMINA BERTELLI
Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la
BOTICA VARGAS

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

RAFAEL MEZA
Cirujano-Dentista
Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

El último va- **Leche**
por trajo:— **condensada**
Fresca Marca Nido
para EL AGUILA DE ORO
— PUJOL HROS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

Heredia Tienda Benavides.

BICICLETA
Dun Kapp Alemana, tamaño corriente, con solo cuatro meses de uso, se vende.
Para informes Amado Benavides N.º 50 varas al Sur de la Pulpería el Sueño de Colón.

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase
Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

Las picaduras de
“LA MATA DE TABACO PALMAREÑO”
Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.
VICTOR MANUEL HIDALGO
Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

REFRESCOS | **TRAUBE** | **CERVEZA**